

Karnevalsball 2006 Neuer Vorstand

Auch in diesem Jahr hat wieder ein Karnevalsball der KGS zugunsten unserer Kinder der Katholischen Grundschule RösraTh stattgefunden.

Als Diskjockey konnten wir DJ Micha gewinnen, der den Hexenkessel der KGS karnevalistisch zum kochen brachte. Das Highlight des Abends waren die Auftritte einer Bergischen Tanzgarde und des RösraTher Dreigestirns 2006 mit Gefolge. Das „Festkomitee der Gesamtelternvertretung“ unter der Leitung von Stefan Hüllenhütter, organisierte einen hervorragenden Abend – die Stimmung war wieder fantastisch und so konnten wir uns als Förderverein über die stattliche Spende in Höhe von 1.225 € freuen. Wir möchten uns bei allen Eltern, Lehrern und Freunden der KGS bedanken, die an diesem Abend durch ihren Umsatz gespendet haben. Darüber hinaus auch ein großes Dankeschön an die vielen Buffetspender.

28.3.2006 : NEUER VORSTAND

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Fördervereins wurde der Vorstand wie folgt neu gewählt: **Jörg Halm** (1.Vorsitzender), **Michael Schmidt** (2.Vorsitzender), **Jürgen Gabriel** (Geschäftsführer), **Monika Ossege** (Beisitzerin), **Sabine Berghaus** (Beisitzerin), **Michael Schneider** (Beisitzer). Ein besonderer Dank galt den langjährigen und nunmehr ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Ute Rommert, Hans-Peter Fries und Dorothea van der Mehr. U.a. wurde im Rahmen einer Satzungsänderung der Verein umbenannt in „Förderverein der KGS RösraTh e.V.“

